

Información para auxiliares de conversación en Virginia 2024-2025

Ministerio
de Educación, Formación
Profesional y Deportes



VIRGINIA

I. INTRODUCCIÓN

El fin de este anexo es proporcionar información específica sobre el Estado de Virginia para los auxiliares de conversación con este destino. Antes de leer este documento, es necesario leer la guía general para auxiliares de conversación en Estados Unidos.

Los datos de la representación del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes en Washington, DC son:

Asesoría en DC
Consejería de Educación
Embajada de España
2375 Pennsylvania Avenue, N.W.
Washington, D.C. 20037
Tel: (202) 728 2335
asesoria.wa.dc@educacion.gob.es

II. TRÁMITES ANTES DE SALIR DE ESPAÑA

1. Preparativos y viaje

Hay pocos vuelos directos desde España a Washington, DC. y no operan todo el año. La ciudad cuenta con tres aeropuertos:

[Ronald Reagan National Airport \(DCA\)](#): Está situado en Arlington, Virginia y solo llegan vuelos nacionales. Se puede llegar en metro (línea azul y amarilla) y la parada es **Ronald Reagan Washington National Airport Station**.

- [Dulles International Airport \(IAD\)](#). Es el aeropuerto internacional. Está a unos 45 minutos de Arlington. Está comunicado con metro con la línea gris (**Washington Dulles International Airport station**) y el precio es de unos \$6 por autobús. La línea 5A conecta el aeropuerto con las paradas de metro de Rosslyn (en Arlington, línea azul y naranja) y la de L'Enfant Plaza (en Washington, D.C., líneas amarilla, verde, azul y naranja). El autobús pasa cada media hora y el precio es \$7, pero hay que llevar el importe exacto (en los autobuses no se da cambio). Existen otras opciones de transporte al aeropuerto como el taxi o uber (entre \$55 y \$70, aparte propina).

- [Baltimore/Washington International Airport \(BWI\)](#):

Este aeropuerto está en Maryland, a unos 45-50 minutos de Arlington. Está comunicado por autobús (autobús B30) con la línea verde del metro (parada Greenbelt). Existe una línea de tren que conecta asimismo Baltimore con Washington (estación **Union Station DC**).

Diversas compañías vuelan desde España a Washington (KLM, Tap Portugal, British Airways, ...). La compañía aérea Iberia tiene un vuelo directo Madrid-Washington durante varios meses (sobre todo en temporada de verano).

2. Recomendaciones sobre qué traer de España

Ropa

Además de lo que se aconseja en la guía general, a la hora de decidir la ropa que se debe traer, hay que tener en cuenta que, durante el invierno, las temperaturas en el condado de Arlington, donde se encuentran los centros docentes al que normalmente vienen los auxiliares de conversación destinados en Virginia, pueden ser muy bajas y puede nevar, aunque los últimos inviernos han sido suaves. La temperatura puede oscilar entre los 5 grados en invierno pero en los últimos meses del curso se pueden llegar a los 30°-35° C.

Los colegios a los que suelen venir auxiliares no son muy estrictos con la forma de vestir.

Materiales

No es realmente necesario traer materiales didácticos porque en las escuelas tienen recursos muy amplios. Se echa en falta, sin embargo, tebeos españoles, así que sería una buena idea traerse algunos para realizar actividades con ellos. Por lo demás, aquí se puede encontrar de todo: periódicos, libros infantiles, juveniles y de adultos en español. Internet ofrece muy buenos [recursos](#).

En las bibliotecas de Arlington también pueden encontrarse materiales. Es conveniente hacerse socio de las Bibliotecas Públicas de Arlington. La biblioteca central se encuentra en *1015 North Quincy Street*. Una vez que se tenga la tarjeta de socio se tiene acceso a cualquiera de las bibliotecas públicas de la ciudad. La devolución y/o renovación de libros en préstamo se puede hacer por Internet o en cualquiera de las bibliotecas de Arlington.

En la biblioteca de Harrisonburg también pueden encontrarse materiales. Es conveniente hacerse socio de la biblioteca “Massanutten Regional Library” que se encuentra en *174 S Main Street*. Para más información de cómo obtener una tarjeta de socio visitar este [enlace](#).

III. TRÁMITES EN ESTADOS UNIDOS

1. Apertura de cuenta bancaria

Lo más aconsejable es abrir la cuenta en un banco nacional que esté próximo al colegio o a la casa y al que se pueda llegar con facilidad. Hay que negociar las condiciones de la cuenta: cuota de mantenimiento, cobro de comisiones por transferencia, saldo negativo etc. En general, ofrecen una tarjeta de débito sin coste adicional. Se pueden considerar Citibank, Bank of America, HSBC o Wachovia. Wells Fargo es también una buena opción, no cobra mantenimiento y puedes cerrar la cuenta sin ningún gasto cuando vuelves a España. Además, hay muchas sucursales.

2. Número de la seguridad social

No se precisa seguridad social, si fuera necesario habría que consultar al centro educativo.

3. Registro consular

Una de las cosas más importantes que el auxiliar debe hacer cuando llega a Estados Unidos es comunicarlo al asesor/a en la Consejería de Educación y registrarse en el consulado, para que haya constancia oficial de que el auxiliar está viviendo en EE. UU. (ver guía general). Se debe ir a la Embajada de España, que está en la parada de metro de *Foggy Bottom-GWU* (líneas naranja o azul); la dirección es *2375 Pennsylvania Ave. N.W, Washington, D.C.* El consulado está abierto al público de lunes a viernes desde las 9 a las 13:00. No suele haber dificultades para que los auxiliares que están en Arlington se desplacen a D.C., ya que hay metro y autobuses que comunican las dos ciudades.

4. Seguro médico

Además de lo que se especifica en la guía general, es aconsejable llamar a la compañía y enterarse de los hospitales y médicos de los que disponemos en caso de urgencia y accidente.

Con el seguro que te proporciona el programa, sólo tienes que llamar al teléfono que te proporcionan y te concretan una cita en el centro médico más cercano de forma rápida. Comprueba que el seguro cubre los gastos de la cita médica.

5. Prueba de la tuberculosis (TB Test)

De acuerdo con la ley de Virginia, es obligatorio hacerse la prueba de la tuberculosis para poder estar con niños. No es válido traer la prueba hecha de España, hay que hacérsela en Estados Unidos.

Para hacerse la prueba hay que ir al Departamento de Servicios Humanos (*Human Services* en el número 3033 de *Wilson Blvd.*) del Condado de Arlington, que se encuentra en *Wilson Blvd.*, en el número 3033, en el segundo piso. No es necesario pedir cita previa, pero sólo hacen la prueba los martes y viernes a unas horas determinadas. Es conveniente llamar por teléfono -703 228 1300- antes de ir para confirmar los horarios.

Una vez que hacen la prueba, hay que volver a las 48 horas para que ver los resultados. Se puede elegir la opción de que envíen los resultados a la enfermería del colegio. Se aconseja hacerse la prueba de la tuberculosis lo antes posible, porque hasta que no se tenga el resultado no se puede estar con los niños.

Por otra parte, si el auxiliar se ha puesto alguna vacuna en España antes de llegar a USA es posible que el test de la tuberculosis de positivo. Si esto sucede, el auxiliar ha de ir a una clínica en el sur de Arlington, en *South Walter Reed Drive*. Allí se les hace una serie de preguntas y una radiografía, para confirmar resultados, y a los pocos días ellos le envían por correo la documentación necesaria para darse de alta en *Arlington Public Schools*.

6. Registro en Arlington Public Schools

Los auxiliares que estén en Arlington deberán registrarse en la central de *Arlington Public Schools* (1426 *N Quincy St*). Las paradas de metro más cercanas son la de *Ballston* o la de *Virginia Square-George Mason University* (línea naranja). Es aconsejable hablar con la directora del colegio, o la subdirectora, antes de ir, de manera que pueden llamar y avisar de su llegada y asegurarse de que la persona que les ha de atender está ese día en la central.

Una vez allí, habrá que ir al 4º piso con el pasaporte y los resultados de la prueba de la tuberculosis (TB Test). Les tomarán las huellas dactilares y habrán de rellenar un formulario que allí mismo facilitan. No es necesario llevar foto ya que allí la hacen en el momento con una cámara web.

Una vez registrados, se enviará a la escuela una tarjeta de identificación de *APS*, que están obligados a llevar durante las horas de permanencia, y se les asignará una dirección de correo electrónico el resto del año.

Una vez allí, habrá que ir con el pasaporte y los resultados de la prueba de la tuberculosis (TB Test). Les tomarán las huellas dactilares y habrán de rellenar un formulario que allí mismo facilitan. No es necesario llevar foto ya que allí la hacen en el momento con una cámara web.

Una vez registrados, se enviará a la escuela una tarjeta de identificación de *HCPS*, que están obligados a llevar durante las horas de permanencia.

IV. DATOS DE INTERÉS SOBRE VIRGINIA

El Estado de Virginia tiene una extensión de aproximadamente 43.000 Km² y su capital es Richmond. La población es de unos 7.000.000 de habitantes. Los motores económicos más importantes son la agricultura (plantaciones de tabaco), el turismo y las personas que trabajan para el gobierno de Estados Unidos, sobre todo en el condado de Arlington.

El condado de Arlington es una zona urbana de aproximadamente 67 kilómetros cuadrados (26 millas cuadradas) y está situado al otro lado de D.C. cruzando el río Potomac. Al estar situado en el centro de la zona metropolitana de Washington, está muy bien comunicado a través de medios de transporte público, líneas de metro y autobuses (*metrobus*).

La población de este condado es de unas 200.000 personas. Un 40% son de origen hispano, afroamericano, asiático o de mezcla racial. Más de uno de cada cuatro residentes ha nacido fuera de Estados Unidos y uno de cada tres habla en su casa otro idioma distinto del inglés. Estos datos son importantes para el auxiliar, ya que definen el tipo de alumnos que van a encontrar en cualquiera de las escuelas que les sea asignada.

Aunque los turistas lo conocen más por ser el lugar donde se encuentra *El Pentágono* y el *Cementerio Nacional de Arlington*, el condado también tiene zonas residenciales de alto nivel, ya que la mayoría de la población tiene un nivel de vida medio-alto. En general, la vida en Arlington es cara, pero es una zona bastante segura.

Se puede encontrar más información acerca del Estado de Virginia o del condado de [Arlington](#).



V. EL
PROGRAMA
AUXILIAR
CONVERSACIÓN EN VIRGINIA

DE
DE

1. Alojamiento y transporte

Los auxiliares se alojarán en familias, por lo que se aconseja consultar las recomendaciones que se dan en la guía general. Es importante que el auxiliar no se preocupe si el colegio tarda un

tiempo en encontrar la familia. A veces esperan a que empiece el curso para hablar con los padres y asignar la familia adecuada. Puede que el auxiliar no conozca la dirección de la familia donde va a estar hasta una semana antes de llegar a Estados Unidos. Se aconseja que el auxiliar se ponga en contacto con la familia cuando el colegio le mande los datos, así podrá ir estableciendo relación con ellos y empezar a conocerlos.

Respecto al tipo de transporte público que el auxiliar puede usar para desplazarse, depende mucho de la escuela que se le haya asignado y de la zona donde viva con la familia. En Arlington, a *Key School* se puede llegar en metro (parada de *Court House*, línea naranja) y también en autobús. Por el contrario, a *Claremont* solo se puede ir en autobús.



2. El auxiliar en los centros de Virginia

El papel del auxiliar de conversación en Estados Unidos es, principalmente, el de transmitir la cultura y lengua españolas en el colegio que le ha sido asignado ayudando a los profesores en las clases de español, proponiendo actividades que motiven a los estudiantes y creen un interés por el idioma y la cultura española. La jornada del auxiliar suele oscilar entre 18 a 20 horas de clase semanales.

El auxiliar, podrá permanecer con pequeños grupos con el fin de desarrollar la expresión oral y escrita, así como la lectura y la comprensión auditiva. Es una buena idea que el auxiliar de conversación muestre folletos, mapas, libros, periódicos, revistas, postales, sellos, etc. con el fin de animar las actividades. Todo el material sobre colegios o la región de origen del auxiliar, seguramente suscitará gran interés entre los estudiantes y profesores. También puede participar en actividades extraescolares, como acompañar a grupos en las excursiones, visitas culturales, etc. No está obligado a hacerlo, pero sí es muy recomendable, ya que suelen ser experiencias muy gratificantes e interesantes, en las que se conoce al alumnado y al profesorado fuera del aula.

Durante las fechas de exámenes es muy probable que se solicite la ayuda del auxiliar para vigilar durante su desarrollo. Hay diferentes tipos de tests durante el año escolar, siendo los más relevantes para la escuela los Standards of Learning (SOL Tests). Éstos tienen lugar a finales de

mayo y de sus resultados dependen aspectos fundamentales para el centro escolar, como el presupuesto general para el año siguiente, salario de maestros, etc. Debido a esta relevancia, durante esas fechas los horarios de todos los maestros se modifican sustancialmente, por lo que es muy normal que también se hagan algunas adaptaciones en el horario del auxiliar.

VI. LA VIDA EN VIRGINIA

1. Coste de vida

Aunque el nivel de vida en Washington, D.C. y alrededores, como el condado de Arlington, es ligeramente más alto que en otros Estados del resto del país, la beca del auxiliar es suficiente para cubrir sus gastos personales y viajar, especialmente si tenemos en cuenta que no se ha de pagar un alquiler por la vivienda, que es lo más caro.

2. Transporte

El precio de un viaje en metro no es siempre el mismo, depende de la hora a la que se tome. Para el transporte público también se puede adquirir una tarjeta *SmarTrip* que se recarga en máquinas del metro y en buses. También varían los horarios durante el fin de semana. Para más información sobre el transporte público, se puede consultar: WMATA.

Otra opción para moverte es Uber, aplicación que se puede bajar en el móvil. Es un sistema de transporte muy utilizado en EE UU. Es rápido, barato y fiable, sobre todo si se hace tarde y no tienes metro o bus para moverte.



VII. OCIO

Washington, D.C. y alrededores ofrecen muchas posibilidades para el turismo. En Arlington se encuentra *El Cementerio de Arlington*, donde está enterrado el presidente Kennedy, y *El Pentágono*. En D.C. se pueden visitar todos los monumentos emblemáticos de la capital en *The Mall*, como *El Capitolio*, *Washington Monument*, La Casa Blanca, *Lincoln Memorial*, etc. También hay muchos museos de entrada gratuita. [Información](#).

Arlington cuenta con una gran oferta para el ocio como cines, teatros, etc. También hay bares o clubes con diferentes tipos de música y es común que las bandas toquen en directo en los locales, la principal zona es *Clarendon*. Al estar tan cerca de Washington, el auxiliar puede también ir a bares y restaurantes de la [ciudad](#).

En el [Kennedy Center](#) se ofrecen actuaciones gratuitas, todos los días de la semana.

Además, el auxiliar puede disfrutar de actividades en los *Community Centers*. En la mayoría hay gimnasios con precio reducido para personal de *Arlington Public Schools*. Hay una oferta formativa muy amplia de cursos gratuitos para profesores del condado de Arlington. Estos cursos suelen estar organizados por la Universidad de George Mason. Por otro lado, el *Adult Center* de Arlington ofrece una variedad de cursos sobre los que se puede obtener información a través de la web de APS. A los colegios y profesores, suelen enviar bastante información sobre talleres, conferencias y cursos. Así que es aconsejable hablar con algún profesor del colegio para estar informado.

